

On ne prend pas les mêmes... et on recommence ?

Comme on dit au pays, nous vous souhaitons, Monsieur le directeur, “bonne arrivée”. Vous êtes le 6^e d’une désormais longue lignée de directeurs du réseau, pas très égalitaire (quatre hommes, deux femmes), qui ne se ressemblent pas, en apparence, mais ont tous adopté le même profil : la loyauté aveugle.



Hors les dossiers “d’usage”, tous les changements et les évolutions en cours ou à venir, bref tout ce qui met le réseau France 3 en danger se décide ailleurs : à la direction déléguée des antennes. Bien pratique pour occuper une instance dont les élus sont de moins en moins respectés : *“je n’ai pas les réponses, ce n’est pas moi... c’est lui ! Ce n’est pas ici que cela se décide... !”*

Attention à l’atterrissage : il risque d’être un peu mouvementé. Dans votre grille de lecture, oui, nous sommes en “campagne”, en campagne collective pour faire respecter nos droits d’élus, les conditions de travail et la santé de ceux que nous représentons ici.

La dénonciation de l’accord collectif de 2013 par la présidente de France Télévisions juste avant la pause estivale est un coup bas porté à nos acquis ; un gage donné à la ministre de la Culture qui, si elle reste en place, pourrait lui offrir un siège à la tête de la future holding. Il s’agit surtout de passer en force et de remettre en cause l’équilibre social de cette entreprise.

Le budget rectificatif notifié après notre CSE extraordinaire du 1^{er} juillet fait état d’une réduction de 11 ETP supplémentaires qui ne serait, selon la DRH, que *“la sanctuarisation d’économies déjà constatées”*... quand serons-nous informés pour faire suite à la décision judiciaire ?

Quant au numérique, il semblerait que les grandes manœuvres ont commencé pour le transfert des sites régionaux à l’URL de France Bleu, futur Ici.fr, première grande étape d’une filialisation France 3 / France Bleu à laquelle nous sommes toujours opposés, à l’instar de nos collègues de Radio France en grève illimitée depuis lundi.

Sur tous ces sujets, quelles sont vos intentions ? Quelle est la signification des nouvelles nominations ou des nouvelles fonctions à la direction “du réseau” ?

Nous attendons des actes et de vraies informations. Et un dialogue sincère. Si tant est que vous ayez des garanties sur votre latitude à exercer votre nouvelle fonction.

Paris, le 27 août 2025